



**POR QUÉ LOS CRIPTO
ACTIVOS **EXPLOTARÁN** TUS
FINANZAS EN 2025**

Los cripto activos están a punto de sacudir el escenario financiero en 2025

Entender esto que te voy a mostrar, te dará una visión de la que le podrás sacar mucho provecho financiero.

A continuación, te voy a explicar por qué los cripto activos son la oportunidad perfecta para incrementar tu patrimonio sustancialmente y explotar tus finanzas en estos próximos 2 años.

LOS CRIPTO ACTIVOS NO TIENEN VUELTA ATRÁS

Esto ya es una realidad.

En el año 2011, 1 bitcoin era igual a 1 dólar.

Pero invertir en ese momento era muy riesgoso. En 2011, Bitcoin era una tecnología novedosa y relativamente desconocida.

La población no creía en las criptomonedas como sistema de pago. La falta de comprensión general sobre cómo funcionaba Bitcoin y sus posibles aplicaciones futuras hacía que las inversiones fueran menos atractivas para la mayoría de las personas.

La falta de regulación y el escaso reconocimiento por parte de los gobiernos y las instituciones financieras generaban incertidumbre sobre su futuro legal y su aceptación general.

Como el caso de JPMorgan Chase que en el año 2017 dijo lo siguiente:





Lo cierto es que no fue así y cada año más países adoptan a las criptomonedas como veremos más adelante.

Estamos seguros que tenemos enfrente la oportunidad jamás antes vista en la historia para construir riqueza, porque apenas está tomando vuelo.

De hecho, las entidades financieras que antes desacreditaban el bitcoin, ahora lo respaldan.

En septiembre del año pasado, ya hablaban de la gran probabilidad de que Bitcoin llegue a su máximo histórico en 2024, como se ve en la siguiente nota:

Home > Finanzas

Bitcoin terminará el año en máximo histórico gane Trump o Harris: Standard Chartered

Un analista del banco británico hizo proyecciones sobre el precio de bitcoin en ambos escenarios.

Por [CriptoIA](#) — 12 septiembre, 2024 en [Finanzas](#) Tiempo de lectura: 2 minutos



Esto no tiene vuelta atrás.

Cualquiera que tenga sentido común se dará cuenta de que estamos en frente de lo que se denomina la oportunidad de la historia para construir riqueza exponencial.

ABRE LOS OJOS

No tienes que ver solo palabras bonitas, por eso aquí te muestro 5 evidencias de lo que el sistema no quiere que veas y del porqué los crypto activos son la oportunidad escondida que tan solo unos pocos aprovecharemos.



1. Adopción de USDT en Brasil se dispara en 2023

El 25 de octubre de el año pasado, el Congreso de Brasil aprobó una legislación que reconoce las criptomonedas como "activos financieros" a efectos fiscales en las inversiones en el extranjero.

La adopción masiva de USDT en Brasil es un testimonio de la confianza que está ganando en el país.

Adopción de USDT en Brasil se dispara en 2023

USDT ha experimentado un aumento significativo en la adopción en Brasil, representando el 80% de todas las transacciones de criptomonedas en el país en lo que va de 2023.

ELECCIÓN DEL EDITOR

**Precio de Bitcoin en USD
34,000 genera expectativas
al alza**



2. China usó su yuan digital para pagar 1 millón de barriles de petróleo.

Recientemente, China dio un paso audaz hacia el futuro al utilizar su yuan digital para cerrar una compra de 1 millón de barriles de petróleo, un hito en la historia de las transacciones internacionales.

En lugar de depender de monedas tradicionales, China eligió utilizar su innovadora CBDC, una moneda digital centralizada, para completar esta operación sin precedentes.

Este avance es más que una simple transacción, es un vistazo al futuro de las finanzas globales, donde las fronteras ya no son obstáculos, donde la tecnología y la innovación abren nuevos horizontes para el comercio y las transacciones internacionales.

Es un recordatorio de que el mundo está evolucionando rápidamente y que **aquellos que estén dispuestos a abrazar las nuevas oportunidades estarán un paso adelante en esta revolución financiera.**

CRYPTONOTICIAS

China usó su yuan digital para pagar 1 millón de barriles de petróleo

Una empresa no identificada del rubro del petróleo recibió el pago con la CBDC china.

Por [Jesús Herrera](#) — 23 octubre, 2023 en [Negocios](#) Tiempo de lectura: 4 minutos



La compra de petróleo con yuan digital está enmarcada en la política de desdolarización de China. Composición por CriptoNoticias. Mumstock; KPNVSI; 1032; 6K0B/ stock.adobe.com



LA MAQUINA

3. Europa acelera hacia el euro digital pese a las dudas sobre la privacidad y el recelo de los bancos

El Banco Central Europeo (BCE) está trabajando incansablemente en la finalización de las normas de funcionamiento y la selección de los proveedores que podrían desarrollar la plataforma y la infraestructura de este euro digital. Esto no es solo un paso hacia una nueva moneda, es un salto hacia un futuro financiero innovador.

El dinero podría no estar limitado por las fronteras y las restricciones bancarias. Esto es lo que el euro digital podría traer.

PORTADA ESPAÑA ECONOMÍA OPINIÓN INTERNACIONAL SOCIEDAD CULTURA RELIGIÓN SALUD Y BIENESTAR MÁS SECCION

Nueva fase

Europa acelera hacia el euro digital pese a las dudas sobre la privacidad y el recelo de los bancos

Las criptomonedas, los defensores del efectivo y la banca tradicional advierten sobre este nuevo activo



Chema Rubio

Madrid - 21/10/2023 - Actualizada 04:30



LO MÁS LEÍDO

EL DEBATE

- 1 Dos megaportaaviones de Estados Unidos y 11.000 militares despliegan su fuerza en el Mediterráneo
- 2 El hijo de Cándido Conde Pumpido, en libertad tras ser detenido por presunta agresión sexual en manada
- 3 Se descubre el motivo de la seriedad y tristeza de la Reina Letizia en la jura de la Princesa Leonor

4. Desde ahora Ferrari acepta criptomonedas como medio de pago.

Las monedas virtuales han avanzado a pasos agigantados y han conquistado terreno en la esfera financiera de maneras que nunca imaginamos.

Hoy ya se aceptan como método de pago de muchos productos, como libros, electrónica, vuelos, ropa e incluso autos.

Enrico Galliera, responsable comercial y de marketing de Ferrari, anunció que la firma italiana ha comenzado a aceptar el pago de sus automóviles con criptomonedas (Bitcoin, Ethereum y USDC).

Esto se aplica en Estados Unidos, aunque el siguiente paso será trasladar esta política a Europa.

Así Ferrari sigue los pasos de Tesla, que en 2021 se convirtió en la primera marca automovilística en permitir la adquisición de sus eléctricos con bitcoins.



The screenshot shows a news article from the website LATERCERA. The article title is "Desde ahora Ferrari acepta criptomonedas como medio de pago". The author is Lorena Gallardo Gil, and the date is 17 OCT 2023 05:50 PM. The article text states: "La firma italiana busca adaptarse a un tipo de clientes acostumbrados a manejar estas monedas virtuales." The article is accompanied by a photograph of a red Ferrari sports car, showing the front wheel and the Ferrari logo on the side. The website header includes "LATERCERA" and a subscription button "SUSCRIBETE \$990/mes".

5. JPMorgan y su revolucionaria plataforma de tokenización.

El titán financiero ha transformado su enfoque desde sus primeros días de escepticismo hasta su activa participación en la revolución blockchain.

JPMorgan, uno de los bancos más grandes de los Estados Unidos, ha experimentado una metamorfosis sorprendente.

En sus inicios, la crítica hacia el mundo descentralizado era su postura.

Sin embargo, en la actualidad, están en el centro de la acción, impulsando innovaciones revolucionarias basadas en la tecnología blockchain y la criptografía.

Están respondiendo a una creciente demanda de soluciones financieras más ágiles, seguras y accesibles.

Esta transformación es una señal clara de que el mundo financiero está experimentando una revolución nunca antes vista.

La evolución de JPMorgan es una historia de cambio, innovación y una visión audaz del futuro financiero.

JPMorgan y su revolucionaria plataforma de tokenización



Escrito por Sergio Sánchez — 4 semanas atrás En Blockchain, Cripto

1



U.K. marca el rumbo para la regulación de criptoactivos en 2024

30 DE OCTUBRE DE 2023 814



Crisis bancaria en EE.UU. impulsa auge de Bitcoin: Alerta Arthur Hayes

2 DE NOVIEMBRE DE 2023 849



Shiba Inu: Descenso en quema, ¿Impacto en precio?

30 DE OCTUBRE DE 2023 7K

LA CLAVE DE LA RIQUEZA ES LA ANTICIPACIÓN

Imagina haber invertido en estas compañías en sus inicios cuando apenas estaban en desarrollo.



Seguramente hoy tendrás un patrimonio que te permitiría vivir de manera cómoda y sin preocupaciones financieras.

Por eso, ANTICIPARSE ES LA CLAVE.

Muchos expertos predijeron un alza a 5 cifras para Bitcoin durante el 2024, producto del efecto post Halving, como vemos en esta noticia.

La razón por la que es inevitable que el precio de bitcoin supere los USD 100.000 este año

REDACCIÓN CRIPTO247 • MAY 4, 2024 10:27 AM EDT



"En mi opinión, es inevitable que el precio de bitcoin llegue a los 100.000 dólares este año", afirmó PlanB, experto en criptomonedas y especialista de la firma Quant Analyst

Según el analista, los ingresos de los mineros tienen que recuperarse: "Normalmente, en los tres últimos halvings, se recuperaron en un plazo de cuatro a ocho meses. Así que eso sería durante 2024. Y la única manera de que los ingresos mineros se recuperen es que el precio se duplique. Así que estimando a partir del precio actual de 60.000 dólares, deberíamos estar muy por encima de los 100.000 dólares este año".

Esto es lo que finalmente sucedió, el Bitcoin llegó a su máximo histórico impulsado por Donald Trump como vemos a continuación.

Últimas Noticias Política Economía Dólar hoy Deportes Sociedad Policiales

ECONOMÍA >

Nuevo máximo histórico: Bitcoin superó los USD 106.000 por esperanzas sobre reserva estratégica de Trump

El mercado de criptomonedas vivió una jornada histórica con el ascenso de Bitcoin, impulsado por declaraciones favorables de Donald Trump y nuevos movimientos en Wall Street

16 Dic, 2024 09:12 a.m. CO



Las declaraciones del presidente electo sobre una reserva estratégica de Bitcoin reforzaron el optimismo de los inversores (Reuters)

PUBLICIDAD

Anuncios Google

Dejar de ver anuncio

¿Por qué este anuncio? ⓘ

Si llegaste hasta aquí, ya no tienes una venda en los ojos. Ya estás viendo de manera clara lo que está sucediendo con los activos digitales.

Pero no se trata solo de ver y listo. Se trata de que tomes acción y aproveches esta oportunidad única en la historia Y NO TE QUEDES POR FUERA.

No seas un espectador de cómo ganan los demás, conviértete en uno de ellos.

Por eso del 02 al 05 de Junio estaremos dando inicio al **PLAN LATINO LIBRE**

Allí conocerás el Sistema Único de Inversión en cripto activos que te permitirá, no solo aprovechar esta oportunidad inminente, sino que también, vas a aprender cómo **generar GANANCIAS RECURRENTEs en solo 20 días con INVERSIONES DE BAJO RIESGO**, siendo tú el dueño de tus inversiones sin entregarle dinero a terceros.



[REC] **CLASE 1**
Cómo generar **Ingresos Extra Recurrentes**
Con inversiones sin matarte trabajando

Accede a las grabaciones ahora mismo si te **PERDISTE LA CLASE 1**

Plan Latino Libre

Click en la imagen para ir directamente



[REC] **CLASE 2**
Los 3 Modelos de Inversión
Que te aseguran ingresos recurrentes en 2025

Accede a las grabaciones ahora mismo si te **PERDISTE LA CLASE 2**

Plan Latino Libre

Click en la imagen para ir directamente



[REC] **CLASE 3**
06:00 pm California
05 Jun | Jueves Plan Latino Libre

El Sistema Verificado que te Convierte
En un Latino Inversor Libre

Click en la imagen para ir directamente

Ya son más de 1300 latinos a los que hemos ayudado a generar **INGRESOS DE BAJO ESFUERZO** y entrar en esta oportunidad.

Yo sé que le habías estado pidiendo a la vida una oportunidad, aquí la tienes.

Si lo que has leído hasta este momento te parece espectacular, hay algo de lo que no te he hablado, y es lo que definitivamente hará que reconozcas la OPORTUNIDAD DE TU VIDA que está frente a tus ojos.

Cuando lo veas literalmente no podrás dormir.

¿Por qué tener un empleo es la peor decisión para tu libertad y expansión financiera?

A este tema lo detallaré en la clase 1 del PLAN LATINO LIBRE

Por ahora, es importante que sepas que tú atrajiste esto a tu vida. Ahora que tienes la oportunidad enfrente ¿Qué vas a hacer?

Vas a quedarte viendo como otros aprovechan las oportunidades en tus narices o vas a ser parte de los latinos que estamos cambiando la historia de nuestra familia y de nuestra vida.

Porque siempre podrás trabajar 10 horas si quieres, siempre podrás tener un salario, pero seguirás siendo un esclavo del sistema.

Lo que tienes que hacer, es aprender a **hacer que el dinero trabaje para ti**, y eso se logra generando ingresos pasivos o de bajo esfuerzo.

No sacrificas tu tiempo, ni tu esfuerzo.

Aún quedan varios meses para que termine el año, eso significa que tienes suficiente tiempo para entrenarte y tener el conocimiento necesario para aprovechar esta oportunidad. Solo **elige un mentor y sigue sus pasos**, eso te hará sentir seguro, infalible y acompañado.



LO ESPECTACULAR DE LOS CRIPTO ACTIVOS, NO ES LO QUE PUEDES HACER AHORA, ES LO QUE PUEDES HACER EN EL FUTURO

Tú decides.

Te veo el Jueves 05 de Junio en la Clase 3



CLASE 3

 **Plan**
Latino Libre

**El sistema Verificado
que te Convierte**
En un Latino Inversor Libre

05 Jun | Jueves 06:00 pm
California